

Gelungener Saisonabschluss mit „Juist tanzt“

Beigetragen von JNN am 13. Nov 2023 - 13:12 Uhr

Am vergangenen Samstag, den 11. November 2023, fand am Flugplatz in der neuen Jubithek eine Tanzveranstaltung unter dem Motto „Juist tanzt“ statt. Trotz des schlechten Wetters kamen viele Feier- und Tanzwüchtige, sogar aus dem Loog fanden viele den Weg.

Mit guter Musik, die zum Tanzen einlud und viel guter Laune wurde bis spät in den Abend gefeiert. Die allgemeine Meinung war, dass es unbedingt im nächsten Jahr eine Wiederholung geben muss. Und das wird auch so kommen, denn schon jetzt sind für das Jahr 2024 vier Termine geplant, die wieder unter dem Motto „ Juist tanzt“ stattfinden sollen.

TEXT: UTE BUSS